

Los servicios técnicos están procediendo a la reparación del emisario de aguas residuales. Los trabajos de limpieza y arreglo del vaso están desarrollándose según lo previsto por los responsables de la obra



El Ayuntamiento de Ciudad Real lideró un excepcional gabinete de crisis donde han estado presente las empresas EPSA, AQUAGEST, la Junta de Comunidades y representantes del PSOE y del PP

zos 61 y 71 lugar donde además, el pasado mes de marzo se precipitaba uno de los camiones que estaban trabajando en las obras, en una caída de más de 20 metros de profundidad. Inmediatamente después del accidente toda la zona fue acordonada y a día de hoy continúa siendo controlada casi en su totalidad.

Desde el primer momento, asegura Gallego, el Ayuntamiento de Ciudad Real se puso al frente de un excepcional gabinete de crisis en el que estaban presente representantes de la empresa EPSA, encargada de los trabajos de movimientos de tierra en el emisario del colector, la empresa concesionaria del servicio de depuración de aguas residuales, AQUAGEST,

técnicos municipales, un representante de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social de la consejería de Trabajo de la Junta de Comunidades, representantes del Partido Socialista y del equipo de gobierno.

Durante semanas esta comisión ha estado supervisando las obras, estableciendo los horarios y modos en las restricciones de agua y la evaluación de los daños que se han ocasionado. El objetivo de los miembros de la misma ha sido, desde el primer momento en que se estableció la comisión de trabajo, solucionar la situación de crisis intentando aminorar los efectos negativos para la población, sobre todo, a la hora de establecer las restricciones. ◀